

Activités rhétos

Rhétos challenge : 25 équipes sur le campus FUCaM ce 17/11 !

EN BREF :

- Ce 17/11, le campus FUCaM accueille 25 équipes, soit plus de **200 rhétos** accompagnés de leurs enseignant-es. Au programme : un challenge composé de **défis relatifs aux coulisses du monde du football**.
- Objectif ? Faire découvrir de manière fun et ludique le monde universitaire aux élèves du secondaire.
- L'UCLouvain s'adapte aux besoins des rhétos et leur offre une multitude d'activités pour les aider à s'orienter : cours ouverts, portes ouvertes, visites de campus, ...

CONTACT PRESSE :

Delphine Cauchies, communication UCLouvain en Hainaut : **0479 24 43 70**

Ce mercredi 17 novembre 2021, dès 13h, le campus FUCaM organise la 18^e édition du Rhétos Challenge. Cette année, plus de 200 rhétos inscrit-es mettront leur créativité à l'épreuve en relevant **des défis sur le sujet des enjeux sociétaux et managériaux du football !**

Après un accueil dans l'auditoire A1 à 13h30, **5 challenges** les attendent :

- le challenge « **finances** » : comment gérer un budget dans le but de réaliser le meilleur mercato possible ?
- le challenge « **sciences politiques** » : comment résoudre de manière éthique les enjeux sociétaux du football ?
- le challenge « **optimisation** » : comment constituer la meilleure équipe possible à l'aide de données statistiques ?
- le challenge « **communication** » : comment élaborer une campagne pour lutter contre la discrimination dans le milieu du football ?
- le challenge « **marketing** » : comment promouvoir un tournoi de football mixte via Instagram ?

Pour venir à bout de ces défis, les rhétos ne seront pas seul-es ! Deux alumni UCLouvain FUCaM, actifs dans le milieu du football, partageront leur expérience et guideront les élèves : Antoine Rustin, membre de la Chambre Nationale de Lutte contre la Discrimination au sein de la Fédération Belge de Football, ainsi que Toni Turi, CEO de la RAAL La Louvière.

Chaque année le Rhétos Challenge a pour objectif de faire découvrir le campus FUCaM aux futur-es étudiant-es sur un mode fun et ludique. Ce mercredi, 25 équipes des quatre coins du Hainaut (de Mons à Tournai en passant par Ath, ou encore Charleroi et La Louvière) participeront au challenge.

Le Rhétos Challenge est également un outil d'orientation pour ces élèves. Chaque défi leur permet de tester leurs affinités avec les programmes proposés par les deux facultés présentes sur le campus FUCaM :

- ESPO : faculté des Sciences économiques, sociales, politiques et de communication
- LSM : Louvain School of Management

La question de l'orientation est une préoccupation centrale de l'UCLouvain. Un bon choix est un premier facteur de réussite. En soutenant un accompagnement individualisé, du choix d'études à la mise à l'emploi, le Campus FUCaM aide les jeunes à s'épanouir.